
Rechtfertigung durch Glauben  

Wir werden gerechtfertigt aufgrund von Glauben. Damit ist der 
Gedanke, dass wir durch die Taufe errettet werden, erledigt. Wir 
werden nicht durch die Sakramente erlöst. Auch die Idee, durch 
Werke gerettet zu werden, ist vom Tisch. Wir werden errettet, indem 
wir Gott und seinem Wort glauben. Deshalb ist es nicht egal, was wir 
glauben.  

Die Bibel warnt uns vor falschen Propheten und Irrlehrern, die 
Halbwahrheiten verbreiten. Halbwahrheiten sind gefährlicher als 
offenkundige Lügen. Der Herr Jesus warnt in allen Endzeitreden vor 
Verführung.  

Die Leute lieben es, nur Gutes und Positives zu hören. Sie wollen 
Wohlstand und Segen. Sie wollen nicht ermahnt und gewarnt werden. 
Sie wollen ihre Ruhe haben.  

Falsche Propheten erkennt man am Inhalt ihrer Botschaft. Wenn nicht 
der gekreuzigte Jesus gepredigt wird, haben wir es mit einem 
anderen Evangelium zu tun.  

Wir sind gerechtfertigt durch den Glauben an das vollbrachte 
Erlösungswerk unseres Herrn und Heilands Jesus Christus. Wir hören 
das Evangelium. Gott tut uns das Herz auf und schenkt und Glauben. 
Der Glaube ist nicht unser Verdienst, sondern ein Geschenk Gottes. 
Der Glaube ist die Hand, mit der wir das Heil ergreifen.  

Nun wir denn sind gerecht geworden durch den Glauben, haben wir 
Frieden mit Gott. Und der Friede Gottes, der höher ist als alle 
Vernunft, bewahrt unsere Herzen und Sinne in Christus Jesus, 
unserem Herrn.  


